

# RILIS NASIONAL

## Peringati Harlah ke-11, SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto Gelar Karya P5 dan Sholawatan Bersama Gus M Choeirurijjal

Agung widodo - [BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM](http://BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM)

Jan 31, 2023 - 22:03



SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto Memperingati Hari Lahir (Harlah) ke-11, Di Halaman Sekolah SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah

BANYUMAS- SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto memperingati hari lahir (Harlah) ke-11. Dewan Guru bersama seluruh civitas SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto

menggelar karya P5 dengan tema "Bangunlah Jiwa dan Raganya" sekaligus peringatan satu abad NU tahun 2023 "Belajar, Berkarya dan Berinovasi", dilanjutkan panggung gembira di halaman Sekolah SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa (31/01/2023).

Ketua panitia hari lahir (Harlah) ke-11 SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto Ilham dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih kepada semua panitia dan semua pihak, yang telah membantu mensupport dan menyukseskan, atas nama panitia memohon maaf untuk semua kekurangan dalam menggelar acara ini.



"Rangkaian acara diawali bersholawatan, bersama Gus M Choeirurijjal diiring grup hadroh Asy-Syibli pukul 07:30 WIB, bentuk ikhtiar dan harapan bisa mendapatkan ridlo-nya, mendapatkan keberkahan dan Syafa'at Nabi Muhammad SAW, aamiin," ungkap Ilham.

Kepala Sekolah SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto Hendang Sri Wahyuni mengatakan, bertambahnya usia memasuki tahun ke-11, diharapkan semakin mampu berkompetisi dengan SMK lain.





“Semoga di usianya yang semakin matang, maju, dan berkembang SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto semakin mampu berkompetisi dengan lembaga pendidikan lain di Banyumas,” ujarnya.

Disampaikan, gelar karya P5 dan bersholaawat salah satu cara untuk terus semakin mengakrabkan antara guru, karyawan, dan murid yang diikuti seluruh keluarga besar SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto. Selain itu ada pula santri, aktivis, dan alumni.



"Alhamdulillah suasananya cukup meriah dan ada panggung gembira yang diisi oleh seluruh siswa SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto dengan diadakan pemberian piala, hadiah kepada pemenang lomba-lomba antar kelas sebagai wahana

eksplorasi peserta didik. Acara semakin meriah lantaran ada penyerahan piala, piagam dan hadiah untuk Siswa-siswi duta sekolah yang meraih kejuaraan antar sekolah di wilayah Kabupaten Banyumas," terangnya.

Salah satu peserta harlah Harina Ulia Putri Kelas XI Boga, mengaku senang bisa ikut merayakan harlah ke-11, yang dirangkai dengan gelar karya P5 dan menyambut peringatan satu abad NU. Baginya wujud kebersamaan seluruh guru, karyawan, dan murid yang lebih utama.

"Kami dan para peserta garlah ke-11 antusias mengikuti semua rangkaian acara mulai pagi, sampai siang hari di halaman SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto. Dengan berbagai sambutan, nasehat-nasehat dari kepala sekolah, dan sholawat, serta berbagai hiburan, tarian dan nyanyian yang semakin membuat semarak kebahagiaan semua yang hadir," paparnya Harina kepada awak media disela-sela acara, Selasa (31/01/2023).

Kegiatan harlah SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto mendapatkan dukungan penuh dari berbagai pihak. Dihadiri Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas, Kasi SMK Maryanto, Ketua BP3MNU H Nurrohmat, Pengurus Yayasan Anwarush Sholihin H Abdullah Susanto dan Waludi, Pengasuh Pondok Pesantren Anwarush Sholihin Nyai Hj Marchamah, Forkopincam, Lurah Teluk Elli Retnowati, Kepala SMP Ma'arif NU 2 Purwokerto Sodikun, Kepala SMP Ma'arif NU 3 Purwokerto M Januari Yanto, dan beberapa Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta tamu undangan lainnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI